

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

**Beschluss des Kulturausschusses
vom 18.06. 2015**

Top 1: Wie interkulturell und international ist Münchens Kulturleben?

Änderungsantrag

Punkt 1	Wie Antrag des Referenten
Punkt 2	Wie Antrag des Referenten
Punkt 3 ergänzt	Der Prozess der interkulturellen Öffnung wird in der oben geschilderten Weise fortgesetzt und weiterentwickelt. Neu: <i>Alle Institute und Bereiche des Kulturreferats bleiben beauftragt, ihre Bemühungen um interkulturelle Öffnung zu verstärken. Insbesondere ist bei Besucher/innen- und Kund/innenbefragungen die Zusammensetzung des Publikums bzw. der Kundinnen und Kunden unter verschiedenen Aspekten wie Geschlecht, Herkunft oder Fragen der Inklusion zu erfassen.</i>
Punkt 4 neu	Das Kulturreferat berichtet dem Kulturausschuss in 2017 erneut über den Fortgang der interkulturellen Öffnung im Kulturreferat.
Punkt 5	wie Punkt 4 des Antrags des Referenten
Punkt 6	wie Punkt 5 des Antrags des Referenten

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Dr. Florian Roth
Thomas Niederbühl
Katrín Habenschaden
Mitglieder des Stadtrates